



A la suite de sa défaite in extrémis (1-2) contre le Cameroun en barrage retour du Mondial 2022, l'Algérie a déposé une plainte auprès de la FIFA pour que son match soit rejoué.

Infos Sport

En marge du tirage au sort des phases de groupe la Coupe du monde ce vendredi, le président de l'instance mondiale du foot, Gianni Infantino a réagi à cette probabilité.

Les Algériens n'ont toujours pas digéré leur élimination de la Coupe du Monde 2022. Alors qu'ils se voyaient déjà au Qatar, Karl Toko Ekambi a frappé dans les derniers instants de la partie pour offrir le ticket aux Lions Indomptables. Et plusieurs Algériens à l'image du sélectionneur des Fennecs, Djamel Belmadi se sont plaints de l'arbitrage au point où la Fédération Algérienne de Football (FAF) a déposé un recours pour que le match soit rejoué auprès de la FIFA.

Sauf que son président, Gianni Infantino n'en a pas eu vent. « Je ne suis pas au courant. L'Algérie a joué un très bon match. Malheureusement, c'est le football. Le football est dur », a

déclaré Infantino dans des propos relayés par DZ Foot. Une réponse qui ne devrait pas plaire aux Algériens.

??? Infantino, concernant la demande algérienne de rejouer le match : « Je ne suis pas au courant. L'Algérie a joué un très bon. Malheureusement, c'est le football. Le football est dur » [#TeamDZ](#) [#ALGCMR](#) pic.twitter.com/zG2ms2Mgld

— DZfoot (@DZfoot) [April 1, 2022](#)
